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& 张肇达'马艳丽高级时
装发布会在郑州国际会展中心举
行&服装设计大师张肇达与名模出
身的河南籍设计师马艳丽

#

用一场
承载着传统与现代文明符号的(大
河之秀)& 带给绿城市民视听与心
灵的震撼*

据介绍&(大河之秀)大型服饰
展演演出&坚持以服饰本身的视觉
美感与服饰所承载的文化质感并
重的原则&在为观众带来高品质艺
术享受的同时&也能通过服饰文化
了解河流文化对于人类文化发展
的意义&尤其是要为黄河文化核心
地区的郑州观众展示母亲河上下
五千年所孕育出的灿烂文明*

本次服装展演在艺术形式
上追求多元化 & 除了美轮美奂的
服装展示之外 & 还加入电声 +舞
蹈等一系列充满传统与现代乃至
后现代色彩的精彩表演 & 分为
,尼罗河之旅 -# ,黄河印象 -和
,生命之水 -三大幕 &中间穿插爵
士音乐和现代舞表演 * 观景廊白
色的

$

台上 &佳丽们优雅的身姿

把华贵 # 典雅的服饰美展示得淋
漓尽致 *

马艳丽是从河南走向世界的
第一超模

#

作为 (
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)的品牌创始人 #艺术总监及
北京马艳丽高级时装有限公司董
事长

#

她成功开创了
%&'(%&

高
级定制系列&成为最具高端消费引
导力的时装设计师*

郑州服装高调亮相
一进展馆&梦舒雅#娅丽达#渡

森#逸阳#太可思等本地知名品牌
服饰占据了展厅的显著位置&设计
精心&装饰精致* 在这次我市首次
举行的服装博览会上&郑州本地服
装企业闪亮登场& 一改过去的低
调&成为最耀眼的明星&而明星中
的明星就是叫响全国的郑州女裤*

娅丽达服饰有限公司一位负
责人直言不讳地说%提升品牌知名
度& 扩大影响力是此次展会的重
点&我们希望通过这次展会向所有
人传达河南服装的声音*为此他们
还举行了以(云裳百年&花冠中原)

为主题的中原地区传统服饰文化
展&(中原服装在很早时曾引领国
内服装潮流&我们有这么令人骄傲
的过去&中原服装应当大有作为*)

开疆拓土的雄心可见一斑*

这不仅是他们一家的想法 &

许多本地参会企业都是有备而
来&毫不相让* 生产女裤的佛罗兰帝场馆里真假
模特展示&为自己的品牌吸引人气.美芙妮 +兴
依璐等品牌的模特们你来我往&推介+造势很下
工夫.梦舒雅的私人着装顾问营销模式&展示着
企业新的发展理念* 不放过每个展示自己的机
会&让更多的人了解自己+接受自己是郑州参会
企业的共识*

对郑州服装业这几年取得的成就&太可思的
副总毛如舟显得非常高兴%(以前服装市场基本
听不到郑州服装的声音&这几年郑州服装慢慢有
了自己的品牌+市场&也有了自己的声音&尤其是
郑州女裤& 占领了全国女裤市场的半壁江山&作
为郑州服装业的同行&我感到很振奋* )

搭建郑州服装业腾飞平台
此次博览会上& 除了雄心勃勃的服装生产

企业&还有以设计见长的郑州工程学院+中原工
学院等高校&招商心切的二七+曲梁服装工业园
区和郑州纺织产业园及辐射力极强的银基 +锦
荣商贸城& 一个完整高效的服装产业链条初步

形成& 为郑州服装业今后做大做强提供了坚实
的基础*

河南工程学院
-""!

级服装设计毕业生把自
己的毕业设计拿到了展会上&漂亮作品赢得了参
展嘉宾的赞叹*设计人员是服装企业的核心竞争
力&高校的倾力支持为郑州服装业的发展储备了
大量的设计人才*曲梁服装工业园的展台来了不
少咨询的客商& 很多外地客商还要求实地考察*

新建的二七服装工业园区一期建成后可容纳
."

多家企业入驻* 作为豫派服装最大的输出平台&

银基商贸城辐射全国&因聚集了郑州
!"/

女装和
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多家女裤的锦荣商贸城迅速升级为全国一
级服装批发市场* 加上东部产业转移的春风&郑
州服装迎来了前所未有的发展良机*正像梦舒雅
总经理陈勇斌所说&十年前我们在郑州做企业没
有底气&现在我们很自豪*

加速发展中寻求新突破
在全国服装业有了一席之地的郑州服装业

下一步如何发展/在这次展会上透出的种种信息

表明&一些先知先觉
的服装企业已开始
思索+探寻+实践&在
快速发展中寻求新
突破*

以女裤起家的
梦舒雅此次却没有
在女裤上多费笔墨&

而是带来一个新品
牌000

%1

&一脚跨
入了时装领域&并且
营销模式令人眼前
一亮%私人服装顾问
平民化*营销总监万
瑞告诉记者 %(现在
有一些人不懂得如
何打扮自己&我们推
出的着装顾问服务&

告诉消费者在不同
的场合穿何种服装&

增加了服装的附加
值* )这种创新营销

模式效果不错&许多商家要求加盟+代理*

前几年还默默无闻的皓月色彩在这次展会
上收获颇丰& 有些人当场就要买几件衣服回去&

而总经理璩雯钰却婉拒了* 她说%我只想展示自
己的品牌形象& 让人们了解一个不同的经营理
念*一直从事色彩设计的她把色彩搭配与服装设
计有机地融合在一起&提出要卖文化+卖美丽*剑
走偏锋的效果让她在市场上异军突起&此次展会
上有多个商家要求和她合作*

郑州男装品牌中的佼佼者渡森男装&也从单
纯的男裤成功转型为休闲男装& 产品覆盖夹克+

衬衣+西装+男裤等多个品种&目前&公司销量只
有

2 3 4

在河南&绝大多数销到了外省市&单店效
应比转型前增加了两倍* 公司一位负责人说&今
年年底&他们计划在河南开

2-"

家专卖店*

诚然&郑州服装在急速扩张中也存在着许多
困难和问题+如管理亟待提升+产品结构有待改
进&品牌也需进一步提升&但由郑州女裤引爆的
激情正裹挟着厚重+坚韧+思变的中原之风&上演
着一场有声有色的郑州服装秀*

郑州服装
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!!!/001中国郑州纺织品服装博览会侧记
本报记者 王文霞 赵文静 实习生 柳湘君

专家把脉
承接产业转移要有取舍

吕政
5

中国社会科学院学部委员 +

工业经济研究所所长
6

% 东部地区产业

向中部转移具有客观必要性 ! 同样也

要改善中部地区的投资环境" 第一!需

要进一步完善中部地区的基础设施 !

降低运输费用" 第二!必须改善投资的

软环境 !降低交易成本 !这种交易成本

特别是要强调转化政府职能 ! 收费透

明规范 !禁止一切乱收费 " 第三 !提高

产业的配套能力!完善标准化体系" 第

四 !办好工业园区 !解决土地供应不足

的矛盾 !同时 !举办中等城市的技工学

校 !增加熟练技术工人的供给 " 第五 !

发展生产服务业 " 除了生产专业化以

外 ! 为生产服务的各个环节也高度的

专业化分工 " 第六 !加强品牌建设 !打

造多层次的品牌"

王微
7

国务院发展研究中心市场研
究所副所长

8

#产业转移并不是一个必然

发生的事情!我们不能坐等!需要主动承

接" 郑州是中原一个非常重要的城市!是

一个区域经济的中心城市! 在产业基础

方面!特别是在纺织服装行业方面!已经

形成了比较好的产业基础" 郑州在承接

产业转移的过程中! 不但要努力承接一

些产业的转移! 更重要的是要发挥中心

城市的作用! 打造重要产业服务功能方

面! 发挥龙头城市和中心城市的核心带

动作用! 成为整个中西部地区在承接转

移过程中的一个桥头堡和一个资源整合

的大平台"

范剑平
5

国家信息中心经济预测部主
任
8

% 在承接纺织服装业的产业转移过程

中间!必须要以科学发展观统领这样一个

新的发展过程"认真学习和总结沿海地区

过去
-"

多年在承接国际转移过程中的经

验和教训!站在新的高度!不能重复沿海

地区的老路! 避免他们曾经走过的弯路"

我们有巨大的后发优势!这就要求我们高

规格$整体性的规划产业园区!直接以产

业集群的循环经济发展为要求!不以牺牲

环境为代价!统筹兼顾投资者利益和打工

者利益!将承接产业转移和构建社会主义

和谐社会融合成一个统一的过程!这样做

可使郑州新的产业基地发展水平更高!产

业生命周期更长"

企业献策
抓住中部崛起大好机遇

周少雄 !七匹狼实业股份有限公司
董事长"%从零售业的角度来看!中西部

在承接转移中! 可以考虑引进大企业来

这里建立区域性总部! 建立区域总部型

的物流中心" 从制造业的转移来看!沿海

的劳动力成本和中西部的劳动力成本确

实存在差异! 但也要考虑其他的供应链

的差异" 制造业的转移!应该考虑到整个

供应链系统的转移! 也就是说刚才专家

所谈到的企业生态环境"

中西部承接产业转移应该站在一个

更高的高度和更系统的角度来看待!深

度分析纺织服装产业目前发展的状况"

而不是用简单的产业发展的轨迹来看待

转移" 这样的话!这种转移是一个大的趋

势! 但是做好转移就必须要有更高的境

界和更高的要求! 更全面的角度来审视

转移所要准备的各项工作"

夏国新 !深圳歌力思服装实业有限
公司董事长"%我觉得产业的转移有几个

方面的因素要考虑! 一个方面就是生产

要素本身的比较优势" 现在沿海跟中西

部城市的比较要素差异很明显" 但是作

为品牌来说还不能简单的思考这个问

题! 还有一个就是产业链的协同效应问

题" 就是说!服装产业链的上游$下游$面

料$涂料$加工$设计$营销的服务机构!

这个产业链的问题! 如果我们中部把服

装产业作为一个支柱产业的话! 必须要

注意这个问题"

对于品牌!物流同样是一个非常重

要的问题" 做时装很重要的一个方面就

是时间!因为时装的寿命周期很短" 这

个周期非常紧张!物流问题就显得非常

重要"

如果对郑州产业转移给一个建议或

者说是一个想法的话! 我觉得应该是一

定要突出自己的优势" 只要在一个点上

做成龙头老大! 这个产业集群在这个城

市就活了"

陈勇斌!郑州领秀服饰有限公司总
经理"%面临产业转移$中部崛起这样的

大好机遇!我们河南的服装企业也在思

考怎么做的问题" 提到优势!不管是劳

动力成本 $资源!以及交通物流!以及能

源的价格 $土地!这些都是我们的优势"

我觉得目前!我们面临非常好的发展机

遇 !但也是一个巨大的挑战 !如何主动

的$有规划的$有战略的承接转移!而不

是盲目的等待转移!是摆在我们面前的

一个课题"

很明显的一个例子! 梦舒雅品牌目

前在郑州有
-2

家店! 这
-2

家店我们用

了
2"

年的时间! 从
299!

年到现在我们

建立了
-2

家店" 但是周少雄先生的七匹

狼用一年的时间在郑州开了
-4

家!两年

开了将近
:"

家" 这种速度!这种力度!我

觉得值得我们去反省!也是我们的挑战"

我们在承接产业转移这种非常好的资源

优势的同时!也必须清醒地看到竞争" 在

这种大好形势下本地企业必须练好内

功!提高内外管理能力!提高我们的抵抗

能力" 狼来了我们不能逃跑!我们必须锻

炼自己的能力与狼共舞"

詹灵芝!安徽华茂集团有限公司董
事长"% 承接产业转移是我们中国经济

发展的一个必然趋势!是资源经济发展

能够重新配比!重新组合" 产业转移随

着中国经济的发展发生了!我们中部准

备好了吗% 我觉得一个是企业的问题!

作为企业这样一个要素!你要考虑的是

转移和被转移的问题" 我们安徽和河南

是邻居也是兄弟省!我们感觉到转移和

被转移的企业!首先是这个领导人的理

念是不是一致被转移" 其次是领导人的

理念!关键是理念一定要和东部沿海发

达地区和国际接轨" 否则资产转了!理

念不转!后面就会发生很多的矛盾" 第

三要有文化的相互补充和理解" 比如安

徽 !安徽唱的是黄梅戏 !到河南来就要

唱豫剧!谁说女子不如男" 文化的渗透

和相互的理解!以及文化的接触是我们

转移过程当中必须要考虑的" 第四要有

资金的支撑"

另外一个重要要素是政府 " 政府

对企业的态度 ! 对这个企业能否成

功有至关重要的作用 " 政府要为企

业营造好的服务环境 ! 让来的企业

家心情舒畅 ! 能够解决他所想解决

的一些问题 "

陈成才!富绅集团有限公司董事长+

总裁"%转移不转移!就看哪里有吸引力!

企业就往哪里去" 在向中西部地区的产

业转移中! 我非常想说政府的决心和观

念是非常重要的" 郑州是古今中外必争

之地!包括在战场上也好!商场上也好!

有非常独特的地理优势! 如果再加上政

府的态度$决心!和对服装行业重视!一

定会创造出吸引东部沿海地区企业前来

投资的各种条件! 我相信郑州在承接服

装产业转移中一定会成功"

田浩!上海世贸商城总裁"#有两点

建议!第一! 如何在承接产业转移中与

国际化接轨" 我看展馆时遇到一位做女

裤的企业老总!他说!他的企业产能是年

产
-""

万件!但现在只做到了
2."

万件"

我建议他考虑一下贴牌生产! 为国际的

二线品牌做一些加工! 这样一方面能够

满足产能的扩张! 另一方面也可以接触

国外客商! 把自己的产品先通过贴牌方

式走向国际! 然后从中学习如何运作自

己的品牌! 或者把自己的品牌再提高一

些" 第二!产业转移不是一个简单的转

移!应该在一个更高起点上的转移" 把东

南沿海的经验做一个总结!在一个新的$

高的起点上转移!如果这样发展起来!会

有更长的生命周期!可能持续
0"

年都不

会被淘汰"

河南一个很大的特点是人口众多!

服装产业是一个劳动密集型产业! 它为

解决就业问题提供了一个长远的战略!

我希望中原的服装不仅能做好内贸市

场!为
20

亿人服务!同时也能通过世贸

商城这个窗口让中原服装走向世界!为

全世界的人提供服务"

本报记者 王文霞 侯爱敏 赵文静

整理

云想衣裳花想容"

-""!

中国
5

郑州
8

纺织品

服装博览会揭开红盖

头之时!参会的各色服

饰让郑州国际会展中

心呈现出一种时尚$华

美$绚丽的色彩" 作为

参会的主角!郑州服装

&在行走中美丽'"

产业转移 郑州准备好了吗
东部沿海产业转移!为中部地区带来了新的历史机遇" 如何

发挥自身优势!主动承接!是摆在河南$郑州面前的一个新课题"

郑州具有深厚纺织业基础!服装业近十余年发展迅速!面对产业

转移!郑州需要做好哪些功课% 昨日举行的
-""!

中国纺织服装郑

州论坛上!中国纺织业专家和业内知名企业一同给出答案"


